

# Wärmende Musik-Botschaften zum Fest

Nach 2021 macht die Weihnachtstour des Gunni Mahling-Showensembles erneut Station in St. Wendel. Der Chorleiter verrät, was dieses Mal anders ist.

VON EVELYN SCHNEIDER

**ST. WENDEL** König Fußball im Winter – das ist und bleibt nicht nur für WM-Fans ungewohnt, sondern kann mitunter auch mal den vorweihnachtlichen Terminkalender durcheinander bringen. So geschehen bei der Weihnachts-Tour des Gunni Mahling-Showensembles. „Eigentlich sollte dessen Auftritt am vierten Advent in St. Wendel sein“, erklärt der Bürgermeister der Kreisstadt, Peter Klär (CDU). Doch an jedem 18. Dezember wird das Finale um die Fußball-Weltmeisterschaft angepfiffen. Daher haben sich die Verantwortlichen dazu entschlossen, das Konzert zu verschieben. Nun ist es auf Donnerstag, 22. Dezember, terminiert. Ein Datum, das inzwischen allen gut gefällt. „Wir gleiten quasi mit dem Publikum rüber ins Weihnachtsfest“, sagt Gunni Mahling.

Der Musiker ist gerne in St. Wendel zu Gast, wie er im SZ-Gespräch anmerkt. Und zum Saalbau hegt er eine besondere Verbindung inklusive schöner Erinnerungen. Dazu zählt auch der Auftritt im Dezember 2021. Damals war die Weihnachtstour hier erstmals zu Gast. Eingefädelt hatte dies der St. Wendeler Michael Schultheis, den Gunni Mahling als Co-Partner, Mit-Manager, Motivator und Ideengeber beschreibt.

Vor einem Jahr stellte nicht das runde Leder Herausforderungen an die Planer, sondern Corona. Mit der Regelung 2G-plus ging das Konzert über die Bühne. Größtmögliche Sicherheit war allen Beteiligten wichtig. Zwölf Monate später ist das Virus noch immer im Alltag präsent.

Doch es sind neue Sorgen für die Menschen hinzugekommen. Ein Krieg, der Ängste schürt, ebenso wie die damit verbundenen Preisexplosionen auf verschiedenen Gebieten. Und so gilt damals wie heute: „Wir wollen dem Publikum ein Gefühl von Weihnachten vermitteln und das mit Hilfe von toller Musik“, sagt Schultheis.

Dass es eine zweite Auflage geben würde, stand übrigens bereits unmittelbar nach der Premiere fest, die Bürgermeister Klär live im Saal miterlebt hatte. „Es ist etwas fürs Herz“, sagt er. Und genau das braucht es am Ende eines harten Jahres, das durch viele Krisen gekennzeichnet ist. „Ich hoffe, dass die Leute dieses Weihnachten mal zur Ruhe kommen.“

Besinnliche und besondere musikalische Momente möchte Gunni Mahling mit seinem Ensemble während der zweieinhalbstündigen Show schenken. Der Chor, so verrät er, werde mit 23 Personen größer sein als im vergangenen Jahr. Außerdem könnte der Kinderchor wieder mit auf die Bühne. Corona-bedingt hatten die zwölf Nachwuchssänger 2021 pausieren müssen. Die Kinder sind es auch, die den letzten Programmpunkt vor der Pause gestalten: Sie singen Udo Lindenberg's Lied „Wozu sind Kriege da?“ Mit diesem und weiteren Titeln auf Deutsch kommt Gunni Mahling auch einem Publikumswunsch nach.

Der 55-Jährige freut sich darüber, auf der Bühne von Solistinnen wie Jennie Kloos und Sue Lehmann sowie von einer Band, bestehend aus Top-Musikern, unterstützt zu werden. Zusammen mit Jennie Kloos hat Mahling das Lied „Ein kleiner Stern“ geschrieben, das im zweiten Teil des Konzertes ansteht. Ein Programmpunkt, auf den sich Mahling besonders freut. „Vor sechs Jahren habe ich angefangen, selbst Arrangements zu schreiben. Das war schon immer ein Traum. Und wenn ich nun Songs aus der eigenen Feder höre, dann ist das immer ein Gänsehautmoment“, verrät er. Darüber



hinaus fiebert der Chorleiter dem Auftritt von Jennie Kloos mit ihrer Tochter Josi entgegen. Die Neunjährige ist Teil der Nachwuchsband About 5.

Neben deutschsprachigen Titeln sind auch auserwählte Stücke auf Englisch im Programm zu finden. So beispielsweise „Merry Christmas, darling“ von The Carpenters. Mahling gesteht, dass er ein Fan des US-amerikanischen Pop-Duos ist, das in den 1970er-Jahren große Erfolge feierte. Auch zum Finale des Konzertabends werden englischsprachige Zeilen ertönen – mit „Amazing Grace“, in einem „Wahnsinns-Arrangement“.

Bereits seit Sommer laufen die Proben für die Weihnachtstour des Showensembles. „Wir sind quasi schon seit August in Schneeflo-

cken-Stimmung“, scherzt Mahling. Jetzt geht es noch einmal in eine intensive Vorbereitungsphase, ehe am Sonntag, 4. Dezember, das erste Konzert der Reihe in Wadgassen ansteht. Mahling freut sich, dass der Abschluss der Tour in St. Wendel stattfinden wird. Ähnlich geht

es Michael Schultheis. „Wir wollen die Menschen mit wärmenden Botschaften in Richtung 2023 entlassen.“

## AUF EINEN BLICK

**Der Vorverkauf** für das Weihnachtskonzert des Gunni Mahling-Showensembles am Donnerstag, 22. Dezember, im St. Wendeler Saalbau ist gestartet. Das Konzert ist Teil einer Weihnachtstournee, die von SR3 präsentiert wird. Die Show in St. Wendel beginnt um 19.30 Uhr, Einlass ab 18.30 Uhr. Wie Michael Schultheis berichtet, sind bereits 180 Tickets verkauft. Der Saal bietet 550 bis 600 Gästen Platz. [www.ticket-regional.de](http://www.ticket-regional.de)



Der Nachwuchschor des Gunni Mahling-Showensembles ist beim Konzert im Saalbau mit am Start.  
Foto: JENNIFER KLOS